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Tra pochissimi giorni celebreremo il Novantesimo anniversario della Provincia di
Latina. Per questo, mercoledì mattina, con i Sindaci e i dipendenti provinciali siamo
stati accolti in udienza da Papa Francesco.  
 
Non vi nascondo l'impatto emotivo che possono suscitare certi cerimoniali. Molti lo
ricollegherebbero a quello che Durkheim descriveva come “effervescenza collettiva”,
altri invece possono credere a ciò che è in grado di trasmetterti la fede e la
spiritualità. 
 
A quelle forti sensazioni, durante il rientro in Provincia, se n’è aggiunta un’altra, in
questo caso di natura totalmente diversa. Nella strada di ritorno, protetto dalle pareti
dell’auto in cui stavo viaggiando da passeggero, scollando il telefono, mi sono
imbattuto in una tragica notizia: una bambina di 11 anni, naufraga, ripescata nella
notte tra le onde di un Mediterraneo che ancora una vota si è tinto di nero. Unica
superstite di una barca di 45 persone, sorretta solamente da una camera d’aria;
piccola, ma con una forza talmente grande da riuscire a urlare a un veliero che
correva nel mare di quella notte senza stelle. 
 
Diceva di essere in acqua da tre giorni: nell’incredulità delle autorità, ancora non
sappiamo con certezza se questo sia realmente possibile. Il mare, il freddo, la
disperazione possono aver generato falsi ricordi; certo è che la bambina,
proveniente dalla Sierra Leone, è sopravvissuta a una tempesta disarmante che ha
provocato onde alte oltre i due metri. 
 
Nonostante ciò, quelle sue urla, quella sua voglia di vivere, hanno sovrastano il
rumore della barca e sono riuscite ad essere carpite da qualcuno. Il fratellino,
invece, non ce l’ha fatta, inghiottito dalle onde e dal buio della morte.  
 
Da uomo, dopo le intense emozioni provocate dalla fede, ho iniziato a pensare a
quell’essere umano, a quale potessero essere state le sue di emozioni, alla forza
che ha trovato per salvarsi e a quella che dovrà cercare per continuare a vivere
nonostante quel viaggio e quella notte. 
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LA SVOLTA DELLA SETTIMANA

Questa mattina si è tenuto il secondo appuntamento della campagna sulla
sicurezza stradale, #ConGuidofaistrada, che ha coinvolto le scuole
superiori di Latina, i futuri guidatori del nostro territorio. 
 
I dati della nostra Provincia sulle vittime della strada, purtroppo, ci disegnano
una situazione allarmante. Gli incidenti sono la prima causa di morte per chi
ha meno di 29 anni, una tendenza che deve fare, appunto, “retro marcia”. 
 
Con la Provincia ci siamo impegnati in prima linea per questi appuntamenti,
per trasmettere qualcosa ai giovani, non la paura ma la consapevolezza. Gli
abbiamo raccontato storie reali grazie all'Associazione Familiari Vittime della
Strada e attraverso il monologo di Veruska, e gli abbiamo fatto testare cosa
significhi guidare in condizioni non idonee grazie ai simulatori della Polizia. 
 
Vogliamo invertire questa tragica tendenza e continueremo a lavorarci
portando questa campagna anche nelle altre scuole della Provincia. 

Da padre, ho pensato al dolore di chi ha scelto di lasciare quella figlia nelle "braccia"
di barca per affidarla a una Speranza, per tentare di allontanarla da una vita fatta di
stenti, sofferenze, violenze, umiliazioni e privazioni.  
 
Da lavoratore e uomo di politica, ho pensato a quelle donne e quegli uomini che
solcano i mari per salvare quelle vite, a quanta intensità emotiva ci possa nel
prelevare un essere umano dalla linea di confine con la morte e riportarlo alla luce.
Quanto piena può essere l’anima e la vita di chi materialmente salva vite umane? 
 
Ho pensato pensieri prevedibili.  
 
E poi, guardando quella stessa automobile che mi stava portando a casa, ho
pensato a quanto possiamo essere fortunati di esistere in luoghi e sistemi sociali che
ci consentono di vivere nelle libertà, nelle garanzie, nel comfort delle nostre
certezze, dei nostri diritti, della nostra opulenza. 
 
Ma allora perché, avendo conosciuto il miracolo della vita, ci ostiniamo ancora a
chiudere gli occhi e a voltarci davanti a chi rischia il dramma della morte? 

Tu cosa ne pensi?
Dimmi la tua!
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Qualcosa di più sulla campagna
#ConGuidofaistrada e sugli eventi
che hanno coinvolto le scuole
superiori
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Abbiamo pubblicato un bando per
supportare i Comuni della Provincia
di Latina.
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